

## El CES reta a Bauzá

Huguet le pide que reconsidere su decisión y recuerda que su suspensión es tan complicada como la de eliminar un consell

A. BORNAY / Palma

El CES pide al Govern que reconsidere su decisión. Para Llorenç Huguet la suspensión temporal de la institución que preside, una medida contemplada en el plan de equilibrio presentado hace un mes por el Ejecutivo autonómico, no supondrá un ahorro significativo. La cantidad podría oscilar entre los 125.000 y 175.000 euros y correspondería a gasto corriente, ya que los ocho trabajadores con los que cuentan son funcionarios de la Caib.

Además advierten de que la operación será excesivamente compleja al tratarse de un órgano estatutario. Y hacen un aviso a navegantes: habrá problemática desde el punto de vista jurídico.

«El Govern tiene letrados sobradamente preparados para saber cuál es la fórmula para esta suspensión pero, evidentemente, no puede venir vía Real Decreto», afirma Huguet, que aún no sabe si cómo órgano puede emprender acciones judiciales contra el cierre, aunque deja entrever que sin embargo éstas podrían llegar a otras instituciones.

Por otra parte el presidente del CES ha negado que haya duplicidades entre este órgano y el CES estatal puesto que este último es un órgano consultivo del Gobierno central y como autonomía Baleares no puede acudir. Y reivindica los «beneficios sociales» que tiene la labor del ente. «El 50% de las sugerencias de sus dictámenes se han integrado en la actividad normativa del Govern y de los Consells insulares», resalta Huguet.

Los dos ejes que pareció que inspiraron al Govern de José Ramón Bauzá en la adopción de la decisión fue un gasto desmesurado y las posibles duplicidades. En ese sentido, el presidente del CES ofrece al Ejecutivo reducir el gasto del órgano.



Llorenç Huguet y Josep Oliver, ayer en la sede del CES. / PEP VICENS

### Ofrecen buscar una alternativa para reducir el gasto del órgano estatutario

Y si así lo aprueba el pleno del CES, remitirán la petición al Govern y al Parlament una petición formal para tal fin.

De producirse una nueva reducción ésta se sumaría a la que han estado experimentando desde que comenzó la crisis económica. Durante los últimos años han tenido que ajustarse al presupuesto marcado, lo que se ha traducido en una rebaja importante de las asig-

naciones por las tareas que tiene encomendadas.

«Ha sido un esfuerzo particular que han hecho los consellers implicados y los propios funcionarios», recalca Huguet. En sus diez años de existencia, el CES ha emitido 200 dictámenes, más de 30 informes y 11 memorias sobre los aspectos económicos, sociales y laborales de la comunidad.

### Alta aceptación

La mitad de las sugerencias del CES se han incorporado en la actividad normativa del Ejecutivo autonómico e insulares, si se tiene en cuenta entre los años 2007 y 2010, esta aceptación ha pasado de un 36 al 61%. «Año tras año íbamos ganando aceptación», recalcan desde la institución.

## ‘P peor que hace un año’, el PSIB inicia una ‘guerra’ de campañas

DANIEL ÁLVAREZ / Palma

Música tenebrosa, las promesas de José Ramón Bauzá en la campaña electoral del año pasado, seguidas de noticias que muestran una realidad contraria, cómo el aumento del paro, la subida de impuestos y los recortes en la educación y la sanidad, son los ingredientes de la campaña que ha lanzado el PSIB-PSOE con motivo del primer año del PP en el Govern.

«P peor que hace un año», es uno de los lemas de la campaña presentada ayer por los socialistas, que se desarrollará a través de las redes sociales en internet bajo el hashtag #PPitjorquefaunany y también mediante el reparto de folletos y la organización de actos del partido. La campaña se denomina *EmPPitjoradors*, en alusión a la llamada *Canviadors* que impulsó el PP antes de las elecciones autonómicas y locales del



Comisión ejecutiva permanente del PSIB. / A.V.

año pasado. El PSIB se pregunta «qué ha pasado con todo lo que prometieron» y concluye que «se ha cambiado a peor». Entre otras, recuerda frases de Bauzá en que aseguraba que «subir los impuestos im-

plica paralizar la economía», que aplicaría medidas «para crear puestos de trabajo» y que apostaría por la educación y la sanidad, todo ello trufado de noticias e imágenes de protestas, entre otras por el anuncio del cierre de los hospitales Joan March y General.

La iniciativa no ha sorprendido al PP y tendrá respuesta tras su congreso de este fin de semana. Los populares ya iniciaron hace meses campañas en las redes sociales para denunciar el despilfarro y la mala gestión del Pacte, con lemas como *#ambel-quehanmalgastat*, y prepara otras para recriminar las «mentiras» y la «ineptitud» del anterior Govern. La batalla política en la red va a más.

**EROSKI**  
SUPERMERCATS  
**Gprop**

Oferta  
de la semana



Melón ENTERO piel de sapo

1,00  
El kilo



Queso curado Sa Canova Mahón, granel

10,98  
El kilo

Sólo en ceras con charcutería a corte



Magdalenas valencianas 320gr

1,50  
La unidad



Filete de perca Granel

7,99  
El kilo



Chuletilas Cordero balear Granel o bandeja

11,98  
El kilo

**EROSKI**

Ofertas válidas del 31 al 06 de junio